

学校だより

# 竜門っ子

## 第 3 号

令和 4 年 5 月  
紀の川市立竜門小学校  
校長 成瀬 憲弘

## 梅雨到来

今年は全国的に、梅雨入りの時期は「平年並み」で梅雨明けの時期が「平年より早い」傾向の予想です。

5月の下旬から衣替え移行期間で、子供達はとても活発に動いてくれますので、すぐに汗だくになります。教室は空調完備されていますので、汗をかいたままだと風邪を引いてしまうかもしれません。着替えやタオルの準備をお願いします。また、学校では生水を飲ませることはしていません。万が一のために、経口補水液を常備していますが、こまめな水分補給が大切になりますので、お茶を多めに用意してあげてください。

今後とも、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力どうぞよろしくお願い致します。

## PTA活動～ありがとうございました～

5月7日(土)は、通学路の草刈り作業を実施しました。朝早くからご参加くださりありがとうございました。当日参加の都合がつかず、前日に取り組んでくださった保護者の方もおられました。地域の方にもいつもご協力いただいています。本当に頭の下がる思いです。6日(金)には、市職員さんにもご協力いただきました。



5月21日(土)は、中央選果場をお借りしてリサイクル活動を実施しました。地域のみなさんに協力して集めていただいた資源を、保護者の方に集めていただきました。昨年度はコロナで、2月のリサイクル活動ができなかったもので、地域の皆様にはご迷惑をおかけしましたが、今年度も地域のみなさんに協力していただいたので、沢山の資源が集まりました。本当にありがとうございました。

## 2年生町たんけん

5月25日、2年生が4つの班に分かれて、町たんけんに行ってきました。郵便局、紀北造園、土井店、竜門駐在所にそれぞれ訪問しました。4つの事業所へ4人の共育ボランティアの皆様にご案内いただきました。子供達は、それぞれの事業所で、たくさんお勉強をさせていただきました。事業所の皆様、共育ボランティアの皆様、本当にお世話になりました。



## 3年生校区たんけん

5月16日・19日、3年生の社会科の学習で、16日に学校より東コース、19日には学校より西コースと、竜門川の堤防を中心に、地図に家や畑の記号を記入しながら、自分たちの校区を歩いて調べました。1日目、2日目ともお天気がよくてよかったです。



## 交通安全紙芝居

5月20日、1年生から3年生まで、交通安全協会粉河分会女性教育班の方々に、体育館で「交通安全紙芝居」をしてもらいました。交通事故に遭わないように、ポイントを押さえて、わかりやすく教えていただきました。着ぐるみのキャラクターもかわいかったです。ありがとうございました。



## 修学旅行(6年生)

5月26日(木)27日(金)、紀南方面へ、修学旅行に行きました。1日目は雨でしたが、2日目は晴れて、とてもよい修学旅行になりました。コロナの影響で、今年も実施が心配されましたが、病気や事故もなく、無事に行ってきたことができました。子どもたちも楽しい思い出ができたと思います。



### 6月のおもな行事予定

- 6月 1日(水) セーフティネット 読み聞かせ(3年)  
紀の海クリーンセンター見学(4年)
- 2日(木) 歯科検診 クラブ活動
- 9日(木) もんちゃんタイム
- 10日(金) 授業参観・学級懇談会
- 13日(月) 洪水避難訓練
- 14日(火) プール掃除(5・6年)尿検査
- 15日(水) プール掃除予備日 梅ジュース作り(5年)尿検査予備日
- 16日(木) 委員会活動 学校運営協議会
- 22日(水) 心肺蘇生法講習会(6年・職員・保護者)
- 23日(木) もんちゃんタイム
- 27日(月) 防災教室(4・5・6年)

\*あくまでも、現在の予定です。最新の行事予定をご確認ください。